



Humour. Lisa Chevallier joue la conne samedi 6 février à Toulouse

Cette jeune humoriste présente samedi 6 février au Café-Théâtre Le 57, son premier one woman show « Trop conne, trop conne ». Présentation.

© Publié le 5 Fév 16 à 11:08

De la communication à l'humour, il n'y a qu'un pas que Lisa Chevallier a franchi avec brio. Friande des spectacles et autre one man show humoristiques, la jeune femme a quitté il y a deux ans son poste d'attachée de presse pour embrasser la carrière de comédienne. L'envie de monter sur scène, c'est Anne-Sophie Girard (repérée entre autre au Jamel Comedy Club, ndr) qui lui a définitivement insufflé.

« À la sortie de son spectacle La femme parfaite est une connasse, je l'ai contactée et elle m'a parlé de l'école du One Man Show à Paris et c'est ainsi que j'ai suivi cette formation de deux ans. On m'a rapidement dit que j'étais crédible en conne. Je ne l'ai pas mal pris, bien au contraire ! » Une thématique qui l'a inspiré pour écrire son premier spectacle « Trop conne, trop conne ».

L'autodérision poussée à son maximum

La jeune artiste qui déteste se prendre au sérieux, adore jouer la fille naïve, crédule voire carrément bonne boire. A travers différentes saynètes, la jeune humoriste nous parle de ses origines, de ses rencontres sur des sites adultérins, brosse une pléiade de personnages à la fois exubérants (le rendez-vous à la banque) timide (la stagiaire)... L'autodérision est poussée dans chaque situation à son maximum.